

Alcalde de La Calera y Seremi de Deportes se comprometen a trabajar para el fomento de la actividad física

En el marco de trabajar en conjunto y en forma articulada y permanente, para el fomento y fortalecimiento de la práctica deportiva en La Calera, visitó la ciudad el Seremi de Deportes, Alejandro Leiva, quien acompañado del Director Regional del IND, Mario León se reunieron con el alcalde Johnny Piraino, con el objetivo de analizar en terreno las diversas necesidades que tiene la comuna, tanto en materia de infraestructura de los recintos deportivos como de los talleres que se realizan con los diversos segmentos de la población, en forma totalmente gratuita.

"Estamos muy contentos de esta visita donde le presenté al Seremi de Deportes, nuestro plan de gestión para potenciar esta alianza estratégica, la idea es sumar fuerzas, hay varias sorpresas para el deporte en La Calera. También hoy en día inauguramos el canal municipal de deportes por la plataforma Facebook, donde hay una oferta de entretenimiento para los niños, niñas y jóvenes de los establecimientos educacionales, así que por 13 días vamos a tener un programa interactivo, para que todos los niños que están de vacaciones de invierno puedan conectarse a través del fanpage de la Municipalidad como también de deportes La Calera", manifestó el alcalde Johnny Piraino.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, las autoridades recorrieron las instalaciones del Estadio Municipal "Nicolás Chahuán Nazar", junto al gimnasio municipal en el cual se solicitó al Seremi de Deportes su apoyo para el mejoramiento en la infraestructura de este espacio que data ya de varias décadas.

Otro de los sectores que se visitó fue la piscina municipal, que por más de cuatro años no puede ser utilizada por la comunidad, debido a las falencias que tiene en sus instalaciones y que impiden un funcionamiento seguro para sus visitantes. Frente a este panorama el alcalde Johnny Piraino y el Seremi Alejandro Leiva, señalaron su interés para trabajar unidos en la reparación de este espacio, con el objetivo de que pueda estar operativa en noviembre de este año.

Alcalde de La Calera y Seremi de Deportes se comprometen a trabajar para el fomento de la actividad física

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En tanto, el secretario regional de deportes manifestó su intención de fortalecer la actividad física y el desarrollo de diversas disciplinas deportivas en La Calera “hoy nos reunimos con el alcalde con el compromiso de poder sacar las dudas que tengan como municipio en materias como infraestructura, el poder tener un aporte y un trabajo en conjunto y mantener la gestión que tenemos en los talleres que ejecutamos acá en La Calera y la idea es seguir potenciándolo”.

Finalmente, las autoridades junto a sus equipos técnicos acordaron reunirse y establecer encuentros de trabajo, para el desarrollo de proyectos que permitan potenciar el deporte en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?